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Botucatu, 17 de maio de 2023.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 374, aprovado em Sessão Ordinária de 26/06/23, de autoria dos

vereadores Alessandra e Lelo/PSDB, Marcelo e Palhinha União através do qual REQUER, informações

sobre a EMEE Nair Peres.

A Secretaria Municipal de Educação, esclarece que tem muita preocupação na extensão da EMEE

Profº. Nair Peres Sartori, porém, a compra do terreno em sua proximidade não foi incluído na

programação de gastos para o ano de 2024, sendo que estamos planejando esta ação para o ano

subsequente.

Respeitosamente,

ON

Secretária Municipal de Educação


